## NOTA DESESPERADA SOBRE LOS EXAMENES DE JUNIO

Sería conveniente que entre todos los implicados en este asunto: alumnos, profesores y administración de la escuela, se llegase a un acuerdo en el sentido de que entre el final de las clases de junio y el comienzo de los exámenes finales hubiese unos quince días, de manera que se pudieran preparar adecuadamente esos exámenes.

Una solución para esto podría ser que todas las cátedras acortasen en quince días sus programas.

Peón

- Ante la aparentemente injustificada, e injusta elevación del nivel de un gran número de asignaturas, se están -- formando unos equipos de trabajo que estudiarán este tema y cuyas conclusiones serán publicadas a lo largo del próximo curso.

Alffl

